
卫生院办公室自查报告(精选6篇)
随着个人素质的提升，报告使用的频率越来越高，我们在写
报告的时候要注意逻辑的合理性。报告对于我们的帮助很大，
所以我们要好好写一篇报告。下面是小编带来的优秀报告范
文，希望大家能够喜欢!

卫生院办公室自查报告篇一

根据安定区委办公室、区政府办公室《关于党政机关停止新
建楼堂馆所和清理办公用房的通知》(安办发【20xx】62号)和
定西市安定区效能风暴协调推进领导小组《关于开展党政机
关办公用房专项清理的通知》(定安纪发【20xx】52号)文件精
神，定西市安定区柏林学校高度重视，结合实际，认真清理
自查，现将有关情况报告如下：

一是人员情况;

柏林学校编制人数51人，实有人数60人。

二是办公用房情况。

学校办公用房14间，建筑面积294平方米，人均5.76平方米。

1. 为做好清理办公用房有关工作，学校成立了清理办公用房
整顿工作领导小组，严格落实责任制，进行全面清理。

2. 此次清查对于本校教师办公用房进行了严格的审查，清理
了部分不合格的用房，并将相关情况做了明确要求，做到了
公平化、透明化。清理办公用房自查报告3. 目前，学校办公
用房在人均使用面积为5.76平方米，符合标准、简单、整洁
的要求，给全体教师带来了更高的工作效率。我单位在办公
室等方面使用符合相关要求，无超标使用行为和现象。



校长室超标1平方米。(校长室3人，建筑面积21平方米，使用
面积19平方米)

1. 不擅自装修和兴建办公用房，维持办公用房普通、简单现
状。

2.严格依据办公用房标准，本着节约从简原则，进一步规范
好正常办公行为。

建立长效机制，巩固好清理整治成果，确保良好的办公秩序。

卫生院办公室自查报告篇二

根据安定区委办公室、区政府办公室《关于党政机关停止新
建楼堂馆所和清理办公用房的通知》（安办发【20xx】62号）
和定西市安定区效能风暴协调推进领导小组《关于开展党政
机关办公用房专项清理的通知》（定安纪发【20xx】52号）文
件精神，定西市安定区柏林学校高度重视，结合实际，认真
清理自查，现将有关情况报告如下：

一是人员情况：柏林学校编制人数51人，实有人数60人。

二是办公用房情况：学校办公用房14间，建筑面积294平方米，
人均5.76平方米。

1、为做好清理办公用房有关工作，学校成立了清理办公用房
整顿工作领导小组，严格落实责任制，进行全面清理。

2、此次清查对于本校教师办公用房进行了严格的审查，清理
了部分不合格的用房，并将相关情况做了明确要求，做到了
公平化、透明化。

3、目前，学校办公用房在人均使用面积为5.76平方米，符合
标准、简单、整洁的要求，给全体教师带来了更高的工作效



率。我单位在办公室等方面使用符合相关要求，无超标使用
行为和现象。

校长室超标1平方米。（校长室3人，建筑面积21平方米，使
用面积19平方米）

1、不擅自装修和兴建办公用房，维持办公用房普通、简单现
状。

2、严格依据办公用房标准，本着节约从简原则，进一步规范
好正常办公行为。

建立长效机制，巩固好清理整治成果，确保良好的办公秩序。

卫生院办公室自查报告篇三

根据高职院期中工作检查通知的要求，现就本学期开学以来
做的招生及管理工作做如下总结：

1、开学初，和院领导北上大庆、齐齐哈尔等地，检查各教学
点的教学管理工作和联系新的办学点，了解各办学点专业需
求情况，为制订06年的成人招生计划做好准备。

2、4月份，按省招办的要求，成人高校入学专升本新生专科
毕业证的审验。将05年录取的专升本新生的专科证原件及有
效证明材料，收集上来，集中到省里验印。

3、5月19日到呼和浩特市内蒙古教育厅报审内蒙的成人招生
计划。顺利审批通过。并报送省招办。

4、为做好06年的招生计划，与哈尔滨学区周边各办学点进行
电话联系，争求需设专业。

5、报审通过06年普通高职专科定向招生计划



二、存在问题

招生宣传工作力度做的还不够细。

1、进一步加大招生宣传工作的力度。

2、参加省招办召开的计划工作会。

3、做好06年普通高职学生的招生工作。

4、6月份准备06年夏季的开课。

卫生院办公室自查报告篇四

按照省、市局的统一安排，近期我科室开展了“强化责任心，
强化落实力”的自查活动，认真学习了省、市关于开展作风
整训文件的重要精神，使办公室成员深刻的认识到，作风建
设既是加强党的执政能力和先进性的必然要求，也是提高工
商机关效能，进一步发挥工商执法监管职能的重要抓手，更
是全面贯彻落实科学发展观、维护好社会注意市场经济秩序
的有效保证。对照文件精神和要求，我科室在思想作风、学
风、工作作风、领导作风、生活作风等方面的情况开展了自
查，作总结如下：

（一）理论学习不够深入

由于职能的要求，办公室一贯注重政治业务学习、时刻警醒
要保持昂扬的精神和良好的工作作风。尤其是在思想建设上，
基本上能够做到认真学习、深刻领会省、市、区局领导关于
干部作风整顿建设活动工作会议精神，并把精神转化为动力
用于指导工作。但是，从更高的标准和更严的要求上看，在
学习的深入性和系统性上还有一定不足，存在时紧时松的现
象，对部分新知识、新思维掌握不多，了解不透。这说明在
学习上还缺乏“挤劲”、“钻劲”、和“忍劲”，缺乏把学



习当作一种责任、一种境界的自觉行动。

（二）工作效能有待提高

办公室日常工作以求真务实、勤奋努力为重要准则。但是，
从更高的标准和更严的要求上看，还是存在一定的提升空间，
主要表现在：

一是在“快”字的体现上还不够。风风火火、雷厉风行干事
业的劲头有所不足。

二是在“深”字的体现还不够。没有做到经常性地深入实际，
部分时候由于没有及时与其他科室工作人员交流，对他们工
作上的困难和需要了解不足。

三是在“细”字上做得不够。在传达领导的指示、工作安排
部署、任务落实、会前准备上有时候还不够细致。

四是在“严”字的体现上还不够。高标准、严要求、高质量
的意识还不够强，由于时间和忍受等问题，部分工作有时只
求过得去、不求过得硬，放低了标准。

五是在“韧”字的体现上还不够，综合性业务需要协调配合，
工作上的积极主动性以及与其他科室间的协调与沟通有时不
讲究艺术，方法用得不当。

六是在“顺”字上的程度不够，工作上不去有时还有急躁情
绪。

（三）艰苦奋斗的精神有待加强

牺牲休息时间抓紧处理工作的紧迫感有所放松，办公室工
作“蹲、靠、守”的功夫还不到家，做不好工作“寝不安席，
食不甘味”的境界还不高，接受工作、执行任务闻风而动的



势头有所减弱。

（四）工作创新意识不强

对于一些长期性或连贯性的工作，思想上没有足够重视，总
觉得轻车熟路，在改革创新上不求突破，创新意识不强，没
有提出新的措施，致使某些方面存有一些薄弱环节。

经研究讨论，我科室你采取以下几条措施，切实将作风建设
落到实处：

（一）勤奋好学、学以致用

针对系统学习不够的情况，必须牢固树立终身学习的思想，
以谦逊的态度、顽强的毅力抓好科室及个人学习，既从书本
知识中学习，又从生动实践中学习，借多种途径深入学习思
想政治致使和专业知识，真正学懂弄通，把握精神实质，提
高理论素养，不断加强工作中的理论自觉和理论指导。

（二）心系他人，服务其他科室

要增强科室的服务意识，心系其他科室，及时了解和解决其
他科室遇到的困难和问题。

（三）真抓实干，务求实效

针对思想和行动上患得患失、瞻前顾后的情况，必须以真抓
实干、务求实效的精神，结合自身工作实际在实效和创新有
新突破。实事求是，少说多做，一步一个脚印，一件一件地
落实实际工作。

（四）勤俭节约、廉洁从政

针对生活中艰苦奋斗、勤俭节约的优良作风有所淡忘的情况，
从思想上加以重视，从行动上加以改正。从小事做起，从身



边做起，积小成大，延续我党勤俭节约的优良传统。

（五）顾全大局，令行禁止

针对全局性工作和局部性工作的协调性问题，必须从党员的
角度成为遵守党的纪律的模范，成为维护全局利益、整体利
益的模范，创造性地开展工作，努力把各方面的积极性引导
好、保护好、发挥好。

（六）生活正派，情趣健康

生活上崇尚简单化，与人友善相处，自尊自重，以“慎独”、
“慎言”、“甚微”的原则，时刻检讨自己生活的方方面面，
工作时间和业余时间一个样，有监督和灭有监督一个样，重
视细节的，警惕起始。

卫生院办公室自查报告篇五

根据安定区委办公室、区政府办公室《关于党政机关停止新
建楼堂馆所和清理办公用房的通知》(安办发【20xx】62号)和
定西市安定区效能风暴协调推进领导小组《关于开展党政机
关办公用房专项清理的.通知》(定安纪发【20xx】52号)文件
精神，定西市安定区柏林学校高度重视，结合实际，认真清
理自查，现将有关情况报告如下：

一是人员情况;

柏林学校编制人数51人，实有人数60人。

二是办公用房情况。

学校办公用房14间，建筑面积294平方米，人均5.76平方米。

1.为做好清理办公用房有关工作，学校成立了清理办公用房



整顿工作领导小组，严格落实责任制，进行全面清理。

2.此次清查对于本校教师办公用房进行了严格的审查，清理
了部分不合格的用房，并将相关情况做了明确要求，做到了
公平化、透明化。清理办公用房自查报告3.目前，学校办公
用房在人均使用面积为5.76平方米，符合标准、简单、整洁
的要求，给全体教师带来了更高的工作效率。我单位在办公
室等方面使用符合相关要求，无超标使用行为和现象。

校长室超标1平方米。(校长室3人，建筑面积21平方米，使用
面积19平方米)

1.不擅自装修和兴建办公用房，维持办公用房普通、简单现
状。

2.严格依据办公用房标准，本着节约从简原则，进一步规范
好正常办公行为。

建立长效机制，巩固好清理整治成果，确保良好的办公秩序。

文档为doc格式

卫生院办公室自查报告篇六

根据中共县委办公室《关于落实全县党政机关停止新建楼堂
馆所和清理办公用房的通知》精神，按照上级的.安排部署，
我局积极组织学习，并开展办公用房清理整顿工作。现将我
局开展办公用房清理工作汇报如下:

党政机关停止新建楼堂馆所和清理办公用房是加强党风廉政
建设的重要内容，是密切党群干群关系、维护党和政府形象
的客观要求。为做好党政机关停止新建楼堂馆所和清理办公
用房有关工作，县质监局成立了党政机关停止新建楼堂馆所
和清理办公用房整顿工作小组，严格落实责任制，确保本通



知精神落到实处，进行了全面清理。

二、自查情况

办公楼使用上：本单位现有办公楼一栋，系90年代末一建公
司兴建的，总建筑面积1200余平方，于20xx年经县政府常务
会议研究决定，以50万元从县房产局购买，购买后采用简单
装修的方式。办公面积上：我局在职人员16人，聘请人员5人，
借用人员1人，共21人。对于本单位领导干部和干部职工办公
用房进行了严格的审查，清理了部分不合格的用房，并将相
关情况做了明确要求，做到了公平化、透明化行政。目前，
单位领导干部和干部职工办公用房在人均使用面积为5.71平
方，符合标准，简单、整洁的要求，给办公人员带来了更高
工作效率。我单位在办公楼、办公室等方面使用符合《党政
机关办公用户建设标准(1999)》要求，无超标使用行为和现
象。

1.不擅自装修和兴建办公楼，维持办公楼普通、简单现状;

2.严格依据办公楼标准，本着节约从简原则，进一步规范好
正常办公行为;

3.建立长效机制，巩固好清理整治成果，确保良好的办公秩
序。


